

# Acusan Venezuela en política El Salvador

Caracas, Feb. 14 (DPA). (Por Rigoberto León-Hinojosa). Aún no se apaga —y más bien las llamas tienden a crecer—, el incendio político que se ha desatado en Venezuela sobre la presencia de ese país en la política interna de la República de El Salvador.

El gobierno Demócrata Cristiano del presidente Luis Herrera Campins ha sido acusado por los líderes opositivos, de estar interviniendo "abierto y descaradamente" en la política interna de El Salvador. Aún más: los continuos viajes que realiza a ese país el ex canciller democristiano Aristides Calvani, actualmente secretario general de la Organización Democristiana de América

(ODCA), son comentados aquí por aquellos líderes como integrantes de una estrategia internacional Demócrata Cristiana destinada a instalar en El Salvador, en definitiva, un gobierno de ese signo ideológico-político.

Las contradicciones entre personeros y destacados miembros gobierno del presidente Herrera Campins sobre este problema, han echado más leña a la hoguera. De un lado, el ministro secretario general de la Presidencia, Gonzalo García Bustillos, hombre con dilatada experiencia diplomática, deslinda responsabilidad gubernamental a las giras de Calvani y las justifica, afirmando que en su condición de secretario general de "ODCA"

Pasa a la página 54

## Canciller iraní refiéndose rehenes con colega Italia

Roma, Feb. 14 (Lati-Reuter). El canciller iraní Sadeq Qotbzadeh conversó hoy con su colega italiano, Attilio Ruffini sobre las relaciones de Teherán con Europa Occidental y los pasos para liberar a los rehenes estadounidenses.

Qotbzadeh llegó esta mañana desde Atenas, en una visita privada de un día. Mañana viajará a París.

Italia es uno de los países occidentales que pidió a Irán la liberación de los rehenes estadounidenses en Teherán.

Qotbzadeh llegó a Roma para mantener conversaciones, con el gobierno de Italia como parte de los esfuerzos de Irán para nor-

malizar sus relaciones con Europa Occidental.

"Tan pronto como la tarea de la comisión tome forma y lugar, el problema de los rehenes podrá ser resuelto en forma acorde" dijo.

Afirmó que la formación de la Comisión Especial de las Naciones Unidas había sido considerada y aprobada en principio durante la reciente visita de Waldheim a Irán.

"Déjenos formar la comisión primero y tener la posibilidad de seguir adelante y ver cuáles son los resultados que se obtengan", dijo. "Pero la comisión debe formarse antes que los

Pasa a la página 58

## Cuerpo colegiado elige el enfermo Pdte. de Yugoslavia

Belgrado, febrero 14 (Latin-Reuter). El Cuerpo Colegiado que gobierna Yugoslavia, elegido personalmente por el presidente Tito, ha funcionado en forma efectiva por lo menos en las últimas seis semanas desde que el líder comunista cayó enfermo.

A su muerte, los 31 hombres elegidos para regir los destinos de este complejo país de 22 millones de habitantes, darán continuidad a lo que virtualmente ya están haciendo. En realidad, la transferencia del poder ya ha tenido lugar.

Funcionarios del gobierno yugoslavo confían en que la intrin-

cada estructura dirigente, diseñada por el presidente de 87 años de edad, se desenvolverá sin obstáculos en la era posterior a Tito, asegurando la continuidad.

Este punto de vista es compartido por experimentados diplomáticos occidentales, pero muchos se preguntan si, o por cuanto tiempo, el sistema colegiado podrá sobrevivir antes que algún carismático líder surja con perfiles netos.

Los dos cuerpos directivos, creados y presididos por Tito como paso previo a su muerte, se dividen las responsabilidades

Pasa a la página 58

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, 14 febrero (AP). El Mercado de Valores cayó hoy prácticamente y llegó al índice de Dow Jones a cerrar por debajo del nivel del Dow.

Las operaciones fueron activas pero no en forma comparable a la sesión previa.

Los analistas observaron que el Mercado comenzó a retraerse al final de la jornada de ayer.

Cuando el índice de Dow Jones subió por encima de los 900,

Pasa a la página 58



CEREMONIAS. Lake Placid, febrero 14 (AP). El equipo líder soviético en los Juegos Olímpicos de Lake Placid, ondea su bandera en el estadio durante la ceremonia de inauguración.



PROTESTA. París, Francia, febrero 14 (AP). Con una vanguardia de criadores de ovejas locales, cerca de tres mil granjeros franceses, participaron en la marcha en contra de la importación de ganado barato, especialmente ovejas de Gran Bretaña.

## Rusia fustiga a Carter de enviar tropas al Arábigo

Moscú, febrero 14 (Latin-Reuter). La prensa soviética acusó hoy a los Estados Unidos de intervención en los asuntos internos de Paquistán y fustigó la decisión del presidente Jimmy Carter de enviar 1.800 infantes de Marina al Mar Arábigo.

Un comentario en el semanario de relaciones exteriores, "Tiempos Nuevos" dijo que los planes estadounidenses de utilizar a Paquistán para "maniobras imperialistas" estaban "plagados de varias amenazas, sobre todo para el pueblo paquistano".

Desde el comienzo de la crisis

afgana, la prensa soviética alternó virulentos ataques a Paquistán con comentarios sugiriendo que Paquistán era víctima de la presión estadounidense y de China.

"Tiempos Nuevos", dijo que la intervención estadounidense en Paquistán estaba dirigida, no sólo contra Afganistán sino contra la India, y también podría amenazar al Irán.

Los planes estadounidenses contemplan un papel, subordinado para los militares paquistanos, cuyos generales se habían convertido en "personal auxiliar de los sergentos esta-

Pasa a la página 54

## Arresto al ocupar embajada EU temen activistas de Irán

Teherán, Feb. 14 (Latin-Reuter). El líder espiritual de los estudiantes islámicos que ocupan la embajada de Estados Unidos, dijo hoy que existe un complot para arrestarlos bajo la acusación de tomar rehenes y deteriorar el prestigio internacional de Irán.

El Hojatoleslam Seyyed Mohammad Mouscavi Kho-Ini atacó a los oponentes políticos de los estudiantes en medio de señales que existe una solución en marcha para la liberación de 49 rehenes estadounidenses retenidos desde hace tres meses.

"Pienso que si la nación no

actúa con suficiente firmeza contra este complot, los estudiantes serán arrestados y juzgados acusados por ocupar el nido de espías (embajada de Estados Unidos) y tomar rehenes y sentenciados por dañar el prestigio internacional de Irán", dijo en una entrevista con los dos principales diarios clericales de Teherán.

En Roma, el ministro iraní de Relaciones Exteriores Sadeq Qotbzadeh expresó en conferencia de prensa que la liberación de los rehenes dependía de la formación de una comisión es-

Pasa a la página 54

## ONU investigará crímenes del depuesto Sha de Irán

Washington, Feb. 14 (DPA). La Compañía Norteamericana de Televisión NBC informó, remitiéndose a círculos gubernamentales, que aún tendrán que ser elaborados los detalles de un supuesto plan para la puesta en libertad de los rehenes retenidos en la embajada estadounidense de Teherán.

Por ello, añadió, pueden pasar aún semanas antes de que sean puestos en libertad los rehenes.

Otra compañía de televisión, la ABC informó hoy que el gobierno de los EE. UU. había aceptado un plan para poner en libertad a dichos rehenes, rete-

nidos en Teherán desde hace 102 días. No quedó en claro que si se trata del mismo plan que el Ayatollah Khomeini habría aprobado, según el presidente del Irán, Abolhassan Bani Sadr.

Según ABC, el gobierno estadounidense aceptó la constitución bajo el patronato de la ONU de una comisión que investigue las acusaciones de Irán contra el destronado Sha de Persia y contra los Estados Unidos. Los rehenes serían puestos en libertad al ser constituida la comisión.

Se rogará además a los rehe-

Pasa a la página 54



EXPLOSIONES. Essex, Ont., febrero 14 (AP). Escombros esparcidos en una de las principales calles en la ciudad de Essex, después de una explosión que destruyó en parte algunos edificios, al oriente de

Windsor. No hubo muertos, pero las autoridades reportaron que muchas personas resultaron heridas y fueron trasladadas al hospital.